

PRESSEMITTEILUNG

Bergisch Gladbach, 3. März 2022

KRÜGER GROUP engagiert sich für Ukraine

Die KRÜGER GROUP unterstützt die Betroffenen des Ukrainekrieges. Gruppenweit engagieren sich Mitarbeitende proaktiv für eigene Kollegen und Flüchtende, indem sie Sachspenden für die betroffenen Gebiete organisieren. Ganz intensiv ist der Zusammenhalt direkt vor Ort in den polnischen KRÜGER GROUP Werken: Mitarbeitende organisieren Abholungen von Flüchtenden aus den Grenzgebieten, Transporte von Hilfsgütern und Unterkünfte. Für Geldspenden werden Werbebudgets der KRÜGER GROUP Marken und Tochterunternehmen gekürzt.

Die Solidarität mit den Betroffenen des Ukrainekriegs ist groß und erstreckt sich auch über die gesamte KRÜGER GROUP. Um die Menschen in der Ukraine zu unterstützen unternimmt das Unternehmen mit Sitz in Bergisch Gladbach gruppenweit Hilfsmaßnahmen. Die Marken und Tochterunternehmen der KRÜGER GROUP verzichten auf Werbemaßnahmen, um für die Opfer des Krieges zu spenden. Welche Organisation mit den Geldern unterstützt wird, prüft das Unternehmen zurzeit. Darüber hinaus koordiniert die KRÜGER GROUP deutschlandweit Lebensmittelspenden aus den Werken, die mit Hilfe gemeinnütziger Organisationen in die Ukraine gebracht werden sollen.

"Wir wollen alles in unserer Macht stehende tun, um die Menschen in der Ukraine zu unterstützen", sagen die Geschäftsführer der KRÜGER GROUP, Marc Krüger und Dr. Guido Colsman. "Die Solidarität unserer Mitarbeitenden in Polen beeindruckt uns zutiefst."

Die Mitarbeitenden der KRÜGER GROUP Werke in Tuczno, Skoczów und Ostrow – zum Teil selbst aus der Ukraine stammend – organisieren seit Kriegsbeginn in enger Abstimmung mit den Gemeinden und ortsansässigen Hilfsorganisationen zahlreiche Hilfsmaßnahmen – von der Abholung von Familien und Flüchtlingen aus den Grenzgebieten über die Organisation von Unterkünften bis zum Sammeln und Transportieren von Sachspenden an die Grenze und bis in die Ukraine hinein. Um den Mitarbeitenden aus der Ukraine und ihren Familien für die nächste Zeit eine sichere Bleibe und ein sicheres Einkommen zu garantieren, steht die KRÜGER GROUP im engen Austausch mit den jeweiligen Gemeinden.

Über die KRÜGER GROUP

Die im Jahre 1971 gegründete Krüger GmbH & Co. KG mit Sitz in Bergisch Gladbach (NRW) legte den Grundstein für die KRÜGER GROUP, ein weltweit etabliertes Familienunternehmen der Lebensmittelindustrie. Heute entwickelt, produziert und vermarktet die Unternehmensgruppe ihre Produkte mit rund 5.300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern von 21 Standorten in 10 Ländern aus. Nach dem erfolgreichen Start der Krüger GmbH & Co. KG 1971 als Instant-Spezialist kam mit der Übernahme von Wilhelm Reuss 1987 der erste Kakao-Experte ins Firmenportfolio. Diese Kompetenz baute Krüger später mit Ludwig Schokolade sowie Fuchs & Hoffmann weiter aus. Dr. Scheffler eröffnete 1980 der KRÜGER GROUP den Markt für Apotheken und den pharmazeutischen Großhandel. Die Milchwerke Mittelelbe und Lactoland ergänzen seit den 1990er Jahren die Kernkompetenzen der Unternehmensgruppe mit Halbfabrikaten auf Milchbasis. Die KRÜGER GROUP ist weiter auf Wachstums- und Expansionskurs: 2019 hat die KRÜGER GROUP die niederländische Peeters Gruppe erworben. Zuletzt stieg die KRÜGER GROUP mit der Übernahme der SODAPOP Austria GmbH in den zukunftsträchtigen Markt mit CO2-Sprudlern ein. Das aktuelle Produktportfolio der KRÜGER GROUP reicht von Getränken, Kaffeekapseln, Schokoladewaren, Brotaufstrichen und Babynahrung über Sportlernahrung, OTC- und Pharmaprodukte bis zu Halbfabrikaten für die Lebensmittelindustrie. Marken wie Schogetten, FRITT, KRÜGER, K-fee, MaxiNutrition/Maximuscle, HAFERVOLL sowie Penotti und Duo Penotti genießen bei Verbrauchern in mehr als 100 Ländern der Welt großes Vertrauen.